
「市民と議会の意見交換会」（令和元年１１月開催）　アンケート集計

◆アンケート集約数 36 件

12 人 8 件

17 人 15 件

9 人 8 件

6 人 5 件

○お住まい ○性　別

合計 花小金井北 小川町一丁目 小川公民館 鈴木

中島町 0

上水新町 2 1 1

たかの台 1 1

小川町 7 1 4 2

栄町 1 1 ○年　齢 花小金井北 小川町一丁目 小川公民館 鈴木

小川西町 1 1 １０代 0

小川東町 0 ２０代 0

上水本町 0 ３０代 0

上水南町 4 1 1 1 1 ４０代 6 1 3 1 1

喜平町 1 1 ５０代 11 2 6 1 2

津田町 0 ６０代 7 2 3 2

学園西町 2 2 ７０代 10 2 3 3 2

学園東町 0 1 1

仲町 2 2 1 1

美園町 1 1 計 36

回田町 0 ○参加回数

御幸町 0 初めて 15 3 11 1

鈴木町 1 1 ２～３回 11 3 3 4 1

天神町 1 1 ４回以上 7 1 1 1 4

大沼町 2 1 1 未記入 3 1 2

2 2 計 36

花小金井 5 3 2

市外 1 1

未記入 2 1 1

計 36

未記入

花小金井南町

属　性

11月4日(月)　14時～16時

11月11日(月)　19時～21時

11月5日(火)　19時～21時

11月4日(月)　10時～12時

８０歳以上

内訳

花小金井北地域センター（総務委員会班）

小川町一丁目地域センター（生活文教委員会班）

小川公民館（厚生委員会班）　

鈴木地域センター（環境建設委員会班）

参加者

参加者

参加者

参加者
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質問項目

1.本日の意見交換会の情報を何で知りましたか。（複数回答可）

合計

市報 7

議会報 7

ホームページ 3

駅頭等での呼びかけ 0

チラシ 10

【手にした場所】 (内訳)

　・公共施設 6

　・自治会回覧 2

　・自宅ポスト 0

　・駅頭等での手渡し 0

　・その他 1

　・未記入 1

ポスター 0

7

知人に誘われて 6

その他 3

2.意見交換会を開催する会場について希望があれば教えてください。（複数回答可）

花小金井北 小川町一丁目 小川公民館 鈴木

15 4 3 5 3

9 1 4 3 1

12 1 7 4

6 3 2 1

0

6 1 2 1 2

駅の近く

駐車場のあるところ

どこでもよい

未記入

その他

・公共施設
・公民館、小平市各町で

3

自宅の近く

政党、議員のホームページ等 2 1 3 1

6

1

1

2

1 4 3 2

3 1 2

1 1 1

2 1 3 1

2 2 1 2

花小金井北 小川町一丁目 小川公民館 鈴木
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3.参加にあたり一番ご都合のよい曜日と時間帯を教えてください

合計 花小金井北 小川町一丁目 小川公民館 鈴木

2 1 1

4 1 2 1

8 1 6 1

7 2 1 4

12 4 1 3 4

6 2 4

10 3 2 5

11 4 2 1 4

6 2 4

5 2 2 1

6 2 2 1 1

3 1 2 ・その他：特になし×２、無記入×３

4.本日の意見交換会開催の曜日についてはどうでしたか

花小金井北 小川町一丁目 小川公民館 鈴木

29 8 9 7 5

5 4 1

5.本日の意見交換会開催の時間帯についてはどうでしたか

花小金井北 小川町一丁目 小川公民館 鈴木

31 8 11 7 5

1 1

4 3 1

6.本日の意見交換会の内容について

花小金井北 小川町一丁目 小川公民館 鈴木

17 6 5 4 2

15 2 8 3 2

3 1 1 1

1 1

午前・午後（←夜間は希望しないという意味か？）
土日のほうがありがたい。

良かった

おおむね良かった

要望や意見がある

未記入

良かった

別の曜日のほうがよい

良かった

未記入

別の時間帯のほうがよい

日曜午前

　　午後

　　夜間

祝日午前

　　午後

　　夜間

平日午前

　　午後

　　夜間

土曜午前

　　午後

　　夜間
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7.今後の意見交換会への参加について

花小金井北 小川町一丁目 小川公民館 鈴木

20 6 6 4 4

16 2 9 4 1

0

0

8.市議会だよりについてお聞きします

　（1）「市議会だより」を読んだことがありますか。

花小金井北 小川町一丁目 小川公民館 鈴木

20 4 7 5 4

13 4 6 2 1

1 1

1 1

[読んだことがある方にお聞きします。]

花小金井北 小川町一丁目 小川公民館 鈴木

10 2 5 2 1

20 5 7 5 3

1 1

5 1 2 1 1

（3）紙面についてはいかがですか。

花小金井北 小川町一丁目 小川公民館 鈴木

3 2 1

24 7 10 3 4

8 1 2 4 1

1 1

文字が多い

ちょうどよい

未記入

その他

資料も入れてほしい。

（2）内容についてはいかがですか。

わかりやすい

まあまあわかりやすい

わかりにくい

未記入

未記入

できれば参加したい

参加しない

未記入

毎回読んでいる

ときどき読んでいる

読んだことがない

ぜひ参加したい
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自由記入欄　ご意見、ご要望又はご感想がございましたらご記入ください。

14 市議会は市民のまともな意見で頑張って頂きたいです。

15 議員の人たちが同じテーブルに座り、市民目線でディスカッションできたのは大変良かったと思い
   ます。

17 議会報告会は、毎回駅頭（市内のすべての駅で）でも宣伝した方が良いと思いました。議員さんの
   宣伝にもなるのではないでしょうか。

16 参加人数が10人位。小平市はせっかく議会基本条例に基づく市民との対話会が年2回あるのだから
   もっと広報活動を十分に行い特に若い層、中堅層の人が参加できるようにしたらどうですか。

19 環境建設ではないですが、集会施設などの使用料についてです。これからも市民ができることはやっ
   ていくためにも、集会施設は減免のままで利用したいと考えます。税金はきちんと支払っていますし、
   何か支払うべきものがあったり、節減できるものは市民の知恵で乗り越えていけるのではないかと思い
   ます。

18 スライドの字が小さかったです。特に地図などが配備されていなかったのでスライドの写真の枚数を
   減らして見やすくしてほしい。

8 公共施設利用料は今まで通りにして下さい。有料になると、利用者は困ります。非利用者にはおおい
  に利用をすすめたいです。

9 議員と直接話ができる機会は少ないので、今回のような意見交換会は大変参考になる。前回のような
　全体会議もいいと思うが、各班ごとのこじんまりとした会合の方が個人的には勉強になる。
　最後に、司会・進行の方はおつかれさまでした。

10 いつもご苦労さまです。

11 高齢化社会をむかえるにあたり市民の足としてのコミュニティタクシーが必要だと考えており、市
   内の最後に残った、たかの台ルートを是非実現してほしいと考えております。また、他の地域では
   乗車人数も増加しているところも有ると聴いており、土日運行の検討もお願いしたいと思います。

12 市政に関しての質問時間が足りなかったのですが、先日、鷹の台駅開発についてのアンケートが自治
　 会から配布されました。元創価グラウンドを市が購入し、公園？との内容ありました。市議会で議論
　 されているのか、地元住民の声を十分に反映していただきますようにお願いします。

13 中央公民館等の中央でもやってほしい。PRが足りない。各議員もそれぞれPRすべき。公共施設での
   チラシももっと多くおくべき。休日等の午後の時間帯も。今後も「市民と議員との交換会」は年2回
   ぜひ続けてほしい。グループを作って、小グループで市民と議員がざっくばらんに意見交換できる
   よう。市民と議員の混合のグループを作って話したい。

2 いつもありがとうございます。

3 市議会からＩＣＴ化を進めるなど市の人、町の人が利用しやすい、する所からやるのが良い。

4 会場で配布された資料について不要。ペーパーレスと逆行で紙の無駄。

5 ＩＣＴ技術の市政窓口の導入を望む。フリーソフトもある。是非検討を。

6 少し不便な場所（小川公民館の参加者）

7 パワーポイントのプリントの文字が小さい（なぜ右側が黒いのか）

1 磁気ループは常任委員会でも設置して欲しい。
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39 同じテーブルに市内のスイーツ屋さんが参加されていたのに一言も発言がなかった。店舗のＰＲでも市
   内の買い物のためには良かったと思うのに残念。どこのスイーツ店だったのだろうか？

33 公共施設は分かりやすい案内板（矢印）の設置をお願いします。

34 喜平町在住のため、会場の小川町一丁目付近は初めてで早めに余裕をもって出かけましたが、東大和
　 市駅から迷いに迷って、スマホ所有していないので…、マップを持参したにもかかわらずシニア迷子
　（笑）。小川町一丁目地域センターのスタッフに何度も携帯で説明を受けたが、ランドマークが無いの
   で分からず、最後は近くまで迎えに来て頂きました。その間、会場までの案内看板（電柱等）を見か
   けず、遅刻し残念! 帰りも迷い、駅まで１時間かかっちゃいました。

35 報告会で発表したことは正しく発表し、訂正はキチンと会場の皆さんに伝えてほしい。同じテーブルの
   市議、意見を４～５案発言しましたが、最後の各テーブルの発表で内容をはき違えて発表されました。
   彼にその点を伝えましたが、「はあはあ」とおっしゃっただけでした。最後に会場の皆さんに向けて訂
   正してほしかったです。市民の意見を聞くことも仕事のうちなのに、誇張もやめて頂きたい!

36 シャッター商店街の活性問題はもう市内に引っ越してから十何年も言われています。その間の対策、進
   捗状況、効果を知りたい。

37 ハンデのある方、高齢の方々の身になって、全市民、安全・安心な暮らし（移動手段も含めて）の街に
   なるといいです。

38 スマホ、ＦＡＸが当たり前の時代、どちらも所有せず尚且つ（アンケート提出の）締め切り切羽詰ま
   り、徒歩で持参（笑）。企画、準備、開催関係者の方どうもありがとうございました!!!

27 鷹の台の駅前の地図案内に「朝鮮大学校」がありません。ずっと不快に思っています。

28 “住みたい・行きたい・買ってみたい”の資料は、とても有益な内容ですが文字が細かくてよく見え
   ませんでした。もう少し大きい文字で作成してください。

29 市民に負担が発生するものについては、是非市議会主催で市民と意見を交換してください。市民サイ
   ドの意見が分かれていることについてもやってほしいと思います。

30 JAのムーちゃん広場が青梅街道駅の近くにはあるが、それほど大きくなくてもいいので西側と東側に
   も作ってほしい。

31 小川駅の再開発については、市民のいこいの広場（飲食ができる）や自由空間（勉強ができる場所）
   があるといいと思う。東村山駅の駅ビルを見てほしい。

32 玉川上水、野火止用水を散歩道としてもっと整備してほしい。

21 市議会だよりはデイジー版で聞いています。

22 いつもありがとうございます。

23 駅前は禁煙通路とドラスティックにしてほしい。歩行喫煙全面禁止！

24 小川町1丁目青梅街道沿いの大きな保存林の2本が切られてしまった。残念（簡単な手続きで切られて
　 しまうのでしょうか）

25 空き家（植木も含めて）に対して不安がある。

26 テルメ小川が近くにあるが、高齢の方々に近所の人々とのコミュニケーションの場などとして利用で
　 きるような特典をつけるなど市民のなごみの場にならないかと思います。

20 各地域に出張して会議の開催が良いが、場所等の問題もある。検討ください。
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